

# News Release

## HIP-INTIS Jalin Kerjasama dengan AIDI: Produk HPL Mereka Berkualitas, Harga Terjangkau

Subhan Riyadi - [MAKASSAR.NEWSRELEASE.ID](http://MAKASSAR.NEWSRELEASE.ID)

Apr 23, 2024 - 16:33



**MAKASSAR** - Selama setahun sejak berdiri, asosiasi nasional yang menghimpun para pengusaha interior dan eksterior di Indonesia, Himpunan Pengusaha Interior dan Eksterior Indonesia (HIP-INTIS) telah menjalin kerjasama dengan AIDI, brand nasional produsen HPL & PVC.

Lewat kerjasama tersebut, AIDI senantiasa mendukung kegiatan-kegiatan yang digelar oleh HIP Intis.

Pihak Manajemen AIDI, Fery menyebut bahwa kerjasama antara AIDI dan HIP Intis ini merupakan kerjasama jangka panjang yang telah dimulai sejak tahun 2023 lalu dan akan terus berlanjut.

"AIDI sekarang kerjasama jangka panjang sama HIP Intis. Kita lihat peluang kerjasamanya itu bisa terus berlanjut karena kita penyedia barang dan mereka pemakai barang," kata Fery.

"Jalin kerjasamanya dari tahun lalu. Kita mulai kerjasama saat AIDI melaunching project katalog produk baru," terangnya.

Fery pun mengungkapkan harapan dari pihaknya dengan adanya kerjasama antara AIDI dan HIP Intis ini.

"Harapan kami dengan adanya kerjasama ini semua pengusaha interior itu bisa dapat produk barang dengan kualitas yang bagus, tapi dengan harga yang kompetitif," ucapnya.

Saat ini, kata Fery, AIDI merupakan satu-satunya brand di Indonesia yang melayani permintaan costum produk HPL.

Selain itu, AIDI juga merupakan brand nasional yang menyediakan produk HPL dan PVC paling lengkap di Indonesia.

Adapun distribusi produk AIDI saat ini sudah menjangkau hampir seluruh wilayah kabupaten/kota di Indonesia.

"Kita mau sosialisasi bahwa AIDI ini satu-satunya brand di Indonesia yang bisa custom produk HPL," ungkap Fery.

"Distribusi produk kita saat ini dari Aceh sampai Gorontalo. AIDI brand importir HPL skala nasional. Di Indonesia ini, brand yang produknya paling lengkap dari HPL sampai PVC itu yah AIDI," sambungnya.

Untuk mengetahui produk-produk maupun layanan costumer service AIDI bisa dicek langsung lewat akun Instagram AIDI, @aidi\_id.

Sementara itu, Ketua Umum Dewan Pimpinan Pusat (DPP) HIP INTIS Ahmad Kautsar mengapresiasi dukungan dan kerjasama dari AIDI untuk HIP Intis.

"Sangat luar biasa. Setiap kegiatan salah satu sponsor utama kita adalah AIDI," ungkapnya.

Menurut Ahmad Kautsar, produk-produk AIDI memang layak untuk dipasarkan ke para pengusaha interior dan eksterior lantaran memiliki kualitas di atas rata-rata brand lain dan rate harganya cukup terjangkau.

"Produk AIDI ini memang layak untuk kita pasarkan. Banyak produk-produk lain tapi AIDI yang paling layak kita pasarkan, terlebih mereka selalu memberi kita support dalam setiap kegiatan," tuturnya.

"Kualitasnya bisa dijamin. Selain itu, rate harga produk AIDI kisaran menengah ke atas. Tapi dari segi kualitas di atas rata-rata," sambungnya.

Ahmad Kautsar pun berharap kerjasama antara HIP Intis dan AIDI ini bisa terus berlanjut dimana kedua belah pihak bisa saling mensupport.

"Semoga kerjasama ini terus berkelanjutan. Kita juga tidak hanya sekedar menerima sumbangsih dari AIDI, tetapi kita juga memberikan kontribusi kepada AIDI dimana teman-teman HIP Intis juga fokus mempromosikan produk AIDI," ujarnya.

Sebagai informasi, HIP-INTIS telah berdiri sejak 19 Februari 2023 dan berpusat di Kota Makassar, Sulawesi Selatan.

Tak berselang lama setelah didirikan, organisasi nasional ini telah mengantongi legalitas resmi organisasi dari Kementerian Hukum dan HAM dengan nomor AHU-0009584.AH.91.07 THN 2023.

Saat ini, asosiasi nasional ini telah beranggotakan 500 pengusaha interior dan eksterior yang tersebar di berbagai daerah di Indonesia.

Sementara untuk wilayah Sulawesi, tercatat sebanyak 160 pengusaha interior dan eksterior yang sudah bergabung di keanggotaan HIP INTIS.